
Teramo. L’Associazione Amici degli Animali della città di Teramo
visti i numerosi articoli on-line riguardanti il caso dell’Assessore
teramano Di Stefano
L’Associazione Amici degli Animali della città di Teramo visti i numerosi articoli on-
line riguardanti il caso dell’Assessore teramano Di Stefano
:al  quale  è  stata  ritirata  la  patente  per  un  tasso  alcolemico  LEGGERMENTE
superiore al tollerato , e, considerando che la notizia si è propagata palleggiando in
ogni dove sulla rete;
ha  ritenuto  DOVEROSO  DOPO  ATTENTA  RIFLESSIONE  manifestare  A  MEZZO
STAMPA la propria solidarietà al giovane Assessore. La Presidente Villanova e la
sua compagine sociale si sono altresì rammaricati E, FORTEMENTE INDIGNATI per
aver assistito ANCORA UNA VOLTA alla solita ESASPERATA gogna mediatica da
parte dei  mezzi  di  comunicazione NEI  CONFRONTI  DI  UN CONCITTADINO,  PER
GIUNTA RAPPRESENTANTE MASSIMO del settore ambiente e animali della nostra
amata città.
SI RITROVA ALTRESI’ NELLA SPIACEVOLE VICENDA DEL DI STEFANO UN PARALLELO
SIMILE A CIO’ CHE ACCADDE ALL’ASSOCIAZIONE AMICI DEGLI ANIMALI DI TERAMO
DAL MESE DI MARZO 2010 IN POI E CHE NE VIDE COMPROMESSA L’IMMAGINE
SOTTO  IL  FUOCO  INCROCIATO  DI  ATTACCHI  MEDIATICI  BIECHI  E  DI  BASSO
SPESSORE. DA TALE GOGNA MEDIATICA, SPIACE RICORDARLO,25 ANNI DI ONESTO
ANIMALISMO DELLA NOSTRA BENEAMATA ASSOCIAZIONE, VENIVANO MESSI ALLA
BERLINA, ED UN UN RICOVERO PER FILINI RANDAGI IN DIFFICOLTA’, DEMOLITO
DOPO CHE PER ANNI AVEVA ASSISTITO DECINE E DECINE DI GATTI DI TUTTO IL
TERRITORIO  TERAMANO.  ANCORA  OGGI  A  DISTANZA  DI  TEMPO  AMICI  DEGLI
ANIMALI SOFFRE DELLE MOLTE FERITE INFERTE E CHE TARDANO A GUARIRE. IL
PENSIERO è SEMPRE RIVOLTO AI GATTI CHE FURONO TRASFERITI IL 1° APRILE 2010
IN QUEL DI GATTIA E CHE MAI PIU’ FURONO VISIONATI. INOLTRE L’ASSOCIAZIONE
MANIFESTA LA SUA IMPOTENZA DI FRONTE ALLE NUMEROSE RICHIESTE DI AIUTO
CHE  PERVENGONO  AI  PROPRI  RECAPITI  DA  PARTE  DI  CONCITTADINI  CHE
RACCOLGONO  GATTI  FERITI  O  MALATI.PER  CONCLUDERE  UN  PLAUSO
ALL’ASSESSORE  DI  STEFANO  ED  ALLA  SUA  ONESTA’  PER  AVER  AMMESSO
CONDIDAMENTE LE PROPRIE COLPE; MA PLAUSO VA’ FATTO E SOTTOLINEATO ALLE
FORZE DELL’ORDINE CHE HANNO PORTATO AVANTI IL LORO LAVORO SENZA FARE
DUE PESI E DUE MISURE TRA I CITTADINI NEL PRATICARE L’ALCOOL TEST. NON
ULTIMO,  L’INVITO  A  TUTTI  I  GIOVANI,  DA  PARTE  DEGLI  ORGANI  MASSIMI
DELL’ASSOCIAZIONE AMICI DEGLI ANIMALI DI TERAMO, A METTERSI ALLA GUIDA IN
CONDIZIONI SOBRIE SOPRATTUTTO DI NOTTE PER CONTRASTARE COSI’ I TERRIBILI
INCIDENTI ALL’USCITA DI DISCOTECHE E LOCALI DI DIVERTIMENTO, CHE IN TALUNI
CASI  HANNO VISTO COINVOLTI  ANCHE ANIMALI  CAPITATI  PER SBAGLIO SULLE
CARREGIATE.
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